

**BHABINKAMTIBMAS DESA CIBUTUNG  
POLSEK SURADE POLRES SUKABUMI  
BERSAMA PERANGKAT DESA CIDAHU  
SALURKAN BANTUAN UNTUK KORBAN  
BENCANA ALAM**

**Sukabumi - [SUKABUMI.PERS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PERS.WEB.ID)**

Dec 9, 2024 - 13:56



Sebagai bentuk kepedulian terhadap warga yang terdampak bencana alam, Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, **Aipda Mochamad Ramdhan**, bersama Kepala Desa Cidahu beserta perangkat desa melaksanakan kegiatan penyaluran bantuan di Kampung Cigaru, Desa Cidahu, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi.

## **Detail Kegiatan**

Kegiatan yang dimulai pada pukul 10.00 WIB tersebut meliputi:

1. **Penyerahan Bantuan Rehab Bangunan**  
Bantuan berupa material untuk rehabilitasi rumah disalurkan kepada salah satu warga yang menjadi korban bencana alam. Hal ini diharapkan dapat membantu memperbaiki tempat tinggal yang rusak akibat bencana.
2. **Distribusi Paket Sembako**  
Selain bantuan material, diberikan pula paket sembako untuk memenuhi kebutuhan dasar korban selama masa pemulihan.

Kegiatan ini dilakukan secara langsung oleh tim gabungan yang terdiri dari Bhabinkamtibmas dan perangkat Desa Cidahu, sebagai wujud nyata kehadiran pemerintah dan kepolisian di tengah masyarakat yang membutuhkan.

## **Harapan dan Komitmen**

Dalam kesempatan tersebut, **Aipda Mochamad Ramdhan** menyampaikan harapannya agar korban tetap sabar dan semangat menghadapi musibah ini. Ia juga menegaskan bahwa Polri siap mendukung dan membantu masyarakat dalam menghadapi dampak bencana alam.

Kepala Desa Cidahu menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kolaborasi dan kepedulian terhadap warga yang membutuhkan. "Kami akan terus berupaya memberikan bantuan yang diperlukan untuk meringankan beban masyarakat," ujarnya.

## **Situasi Aman dan Kondusif**

Kegiatan berlangsung dengan lancar dalam suasana penuh kehangatan dan kebersamaan. Warga setempat menyampaikan apresiasi atas perhatian yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas dan pemerintah desa.

## **Polsek Surade, Polres Sukabumi**

*Bersama Rakyat, Kita Wujudkan Sukabumi yang Aman dan Peduli.*